



Club Update March 17, 2026

Mise à jour du club 17 mars

Upcoming Dates / Prochaines dates:		
March 21 mars	10U Meet hosted by FAST – all clubs	Saint John, NB
March 26-29 mars	East Coast Champs (LC)	Nova Scotia
April 3-4 avril	Elite LC Easter Training - qualifiers	Saint John, NB
April 9-11 avril	Canadian Open Champs	Edmonton, AB
April 11 avril	Premier 4 hosted by NES	Edmundston, NB
April 12 avril	Premier 4 hosted by SSC	Sackville, NB
April 18 or 19 avril	DEVO Camp – South Region (CNBO, CVAC, FAST, FYIG, SSC, TIDE, SSAC, WVST)	Woodstock, NB
April 18 or 19 avril	DEVO Camp – North Region (AQUA, BLAST, CNS, LES, LOC, MWC, NES)	Bathurst, NB
<u>Staffing Update</u> We are very excited to announce that Robin Ferdinand will be moving to the role of Technical Director full time, effective immediately. Robin's background and rich history with swimming in New Brunswick will serve SNB very well. Thank you to our hiring committee for undertaking the job recruitment and interviews for this position <u>Hiring committee:</u> Paula Stewart, Chair Technical Committee Chantal Rachon, Canadian Sports Institute Atlantic Jonathan Edwards, SNB Board Member Jessie Knight, SNB Board Member <u>Recently Sanctioned Meets</u> 10U hosted by FAST in Saint John		<u>Mise à jour concernant le personnel</u> Nous sommes très heureux d'annoncer que Robin Ferdinand occupera désormais le poste de directeur technique à temps plein, avec effet immédiat. L'expérience et le parcours de Robin dans le domaine de la natation au Nouveau-Brunswick seront un atout précieux pour la NNB. Merci à notre comité de recrutement d'avoir mené à bien le processus de recrutement et les entretiens pour ce poste. <u>Comité de recrutement :</u> Paula Stewart, présidente du comité technique Chantal Rachon, Institut canadien du sport de l'Atlantique Jonathan Edwards, membre du conseil d'administration de la NNB Jessie Knight, membre du conseil d'administration de la NNB <u>Compétitions récemment homologues</u> 10U organisée par FAST à Saint John



Club Update March 17, 2026

Mise à jour du club 17 mars

<u>Upcoming Camps/Trips</u>	<u>Prochains stages/déplacements</u>
• Elite Easter Training Camp – April 3-4 Saint John, contact coach for more details • DEVO Camp April 18 or 19 in Woodstock (South Region) and Bathurst (North Region) – qualifiers on website, registration coming soon • Elite May 8-10 - Atlantic Initiative – qualifiers to be determined • May 9 – Skills camp, Moncton. Selection criteria for this camp to be confirmed. Those on the NG/HP list will be ineligible for this camp • NextGen/HP May 22-24 – Halifax, registration coming soon	• Stage d'entraînement d'élite de Pâques – 3 et 4 avril à Saint John ; contactez l'entraîneur pour plus de détails • Stage DEVO les 18 ou 19 avril à Woodstock (région Sud) et à Bathurst (région Nord) – critères de sélection sur le site web, inscriptions à venir • Elite, du 8 au 10 mai – Initiative Atlantique – critères de sélection à déterminer • 9 mai – Camp de perfectionnement, Moncton. Les critères de sélection pour ce camp restent à confirmer. Les joueurs figurant sur la liste NG/HP ne seront pas admissibles à ce camp • NextGen/HP, du 22 au 24 mai – Halifax, inscriptions à venir
<u>DEVO Qualifiers List</u> DEVO qualifiers list is now available on our website under the tab “Swimmers” < “DEVO”. We will email all those qualified to attend the camp directly with the registration information (and copy club presidents & head coaches). Please reach out to Robin if you have any questions about this list.	<u>Liste des critères de sélection DEVO</u> La liste des qualifiés pour le stage DEVO est désormais disponible sur notre site web, sous l'onglet « Nageurs » < « DEVO ». Nous enverrons directement par e-mail les informations d'inscription à toutes les personnes qualifiées pour participer au stage (avec copie aux présidents de club et aux entraîneurs principaux). N'hésitez pas à contacter Robin si vous avez des questions concernant cette liste.
<u>REMS and the Learning Management System (LMS)</u> The Registration and Events Management System (REMS) is the national online database for Swimming Canada, while the Learning Management System (LMS) is specifically designed for the education of Coaches and Officials. The LMS allows officials and coaches to access eLearning modules, clinics, and resources, while the REMS serves as the platform for official registration and event management. See attachment for more information/resources and how to login to each platform.	<u>REMS et plateforme d'apprentissage en ligne (PAL)</u> Le Système de gestion des inscriptions et des événements (REMS) est la base de données nationale en ligne de Natation Canada, tandis que le plateforme d'apprentissage en ligne (PAL) est spécialement conçu pour la formation des entraîneurs et des officiels. Le PAL permet aux officiels et aux entraîneurs d'accéder à des modules d'apprentissage en ligne, à des stages et à des ressources, tandis que le REMS sert de plateforme pour l'inscription des officiels et la gestion des événements. Consultez la pièce jointe pour obtenir plus d'informations et de ressources, ainsi que pour savoir comment se connecter à chaque plateforme.



Club Update March 17, 2026

Mise à jour du club 17 mars

2026 Team Aquatic Supplies CSCA National Swim Coaches Conference

Oct 1-4, 2026 at the Blue Mountain Resort (Ontario). For more information, please see CSCA's website

<https://cscs.org/nationalconference.aspx>

Registration Fees

Effective April 1, Swimming Canada and Swimming NB registration fees will be automatically discounted by 50% for the remainder of the swim season.

Conférence nationale des entraîneurs de natation de la CSCA 2026, organisée par Team Aquatic Supplies

Du 1er au 4 octobre 2026 au Blue Mountain Resort (Ontario). Pour plus d'informations, veuillez consulter le site web de la CSCA :

<https://cscs.org/nationalconference.aspx>

Frais d'inscription

À compter du 1er avril, les frais d'inscription à Natation Canada et à Natation NB bénéficieront automatiquement d'une réduction de 50 % pour le reste de la saison de natation.